

POSTULAT von Rita Fuhrer (SVP, Pfäffikon), Peter Abplanalp (SVP, Oetwil a.S.)
und Oskar Bachmann (SVP, Stäfa)

betreffend Schaffung von zusätzlichen Langzeittherapieplätzen für Drogenab-
hängige

Der Regierungsrat wird aufgefordert, ein Konzept für die Schaffung zusätzlicher Langzeit-
therapieplätze für Drogenabhängige im Kanton Zürich vorzulegen .

Rita Fuhrer
Peter Abplanalp
Oskar Bachmann

Begründung

Die Wiedereingliederung von Drogenabhängigen, die den klinischen Entzug hinter sich ha-
ben, ist heute wegen fehlender Langzeittherapieplätze in Frage gestellt. Gerade diese
Phase, die mehrere Jahre dauern kann, ist aber für die Wiedereingliederung entscheidend.